



Moody's y S&P califican con grado especulativo a financiera pública paraguaya

Asunción, 11 sep (EFE).- Las calificadoras crediticias Moody's y Standard & Poor's (S&P) otorgaron las calificaciones de Ba1 y BB, respectivamente, ambas en el grado especulativo o bono basura, a la Agencia Financiera de Desarrollo (AFD) de Paraguay, que se convirtió en la primera entidad financiera pública del país reconocida por las calificadoras.

Las dos agencias establecieron una perspectiva estable para la AFD y dejan su calificación a un paso del grado de inversión, en el caso de Moody's, y a dos escalones de ese reconocimiento en el de S&P, según explicó hoy en conferencia de prensa el presidente de la AFD, José Maciel.

Maciel precisó que “las valoraciones corresponden a una calificación crediticia de emisor a largo plazo a escala global” y señaló como “un logro” haber conseguido la supervisión de Moody's y S&P.

“Son las máximas a las que podríamos haber llegado ya que el techo para una entidad pública como la AFD es la calificación del soberano, es decir, de la República de Paraguay”, señaló.

La valoración de las dos agencias de calificación permitirá a la AFD acceder a mejores condiciones financieras en los mercados internacionales, según comentó el presidente.

Asimismo destacó que tanto Moody's como S&P han visto en la AFD “una administración adecuada del riesgo, altos niveles de capitalización y sólida calidad de sus activos”, unidos a su papel como “única banca de desarrollo de segundo piso en Paraguay”.

La AFD ha colocado este año 500.000 millones de guaraníes (unos 85,7 millones de dólares) con un plazo de vencimiento de cinco años y una tasa del 6,2 %, y todavía tiene pendiente una emisión de 360.000 millones de guaraníes (61,7 millones de dólares), que se realizará entre octubre y noviembre de este año y para la que se esperan unas condiciones similares a las subastas anteriores.

El ministro de Hacienda de Paraguay, Benigno López, felicitó a la AFD por la calificación internacional, y destacó la institucionalidad de la AFD y sus políticas de transparencia.

López también se refirió a la valoración crediticia del país, con un BA1 por parte de Moody's y BB en S&P y agregó que “Paraguay ha hecho un gran camino en recorrer el proceso de reformas internas”, si bien todavía no ha obtenido el grado de inversión.

El titular de la cartera económica abogó por “seguir construyendo institucionalidad” en el país, porque ese “es uno de los requisitos importantes” que evalúan las agencias de riesgo. EFE